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龍江の残土処分計画・ これまでの主な経緯 ,'i3年 2月 末現在

年  月 容

飯 田市か ら市 内各 まちづ くり晏 員会 あて に発生上 の活用 先 を照会

輌 意事項として.公 8,事業以,ヽ日億1嗅約とし治成後は所有者が管理すると明記|

龍江地域づくり曇員会か ら飯田市に候補地を提出

(沢埋め4か所.洞埋め1か所.員入時期は ■ つヽても可..と記載し位置図を添付し要望|

平成26年  7月
J日東海が長野県から候補地情報を受領

(能江地域づくり■員会―飯田¨―長野県―JR東海へ
|

′
'   42月

平成27年  1月

,, 3月

|| ,,

平屹 8年  1月

平成28年  6月

龍 江地域 づ くり委員会.龍江地 域 協 .=会 か らJ日戸海 に道路 改良 等の要・ 雲 を提 出

住民イ:樹『龍江の中土を考える会』を発足し.以降育識昔ととも |こ 」+画を検討

当会か ら龍江 地域 づ く り委員 会 |こ 喉 補地 計画 の再考 .、 を要望

龍江地域づくり委員会が 疑 江地区JR埋め土,Ⅲ委員会、を設置
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平成25年 11月

`|
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∪日東海が龍江地域づくり委員会役員の了承を得て.損境調査 |こ首手

JR東海か龍江地域つくり委員会に:+画の検討を進めることを説明

∪R東海が地種者に計画の検.」を進めることを言,そ明

JR東 毎`が地区代表者に計画の検討を進めることを説明

JR東海が 龍江地域 づ く り委員 会 |こ造 成計 画 を説 明

JR東海が地権 者 に造戌 計画 を説明

惜 地契約とし.I事終了後|`土地を返」.今後の測
=や

地質調査を要望|

平腱 0年 4月

平 成 31年  ´日
1令和元年, ~・″

∪R菊5が地権者及び候補地に隣接する土地所有者に変更後の造成計画を説明

師 地 利用 の 協議 |こ 向 け地橿 音 協議 念 の 組織 化 を要 望〕

令和元年 6月
∪R東海が清,`沢川流域住民 12区3区民)|こ 造成計画を説明

1初めての住民説明i安 全性|こ

'」

する数浪の懸患や不安の声が噴出)

′′   8月
∪R東海が龍江地区住民に追成8価を説明

曖 全

'」

策 の ほか .:1画の 中止 や 反対 意 見.地域 で の合 意 形成 を求め る 戸が ,

′′   9月

令 、]2:■ 3月

′′   8月

′′  12月 当含から飯田市及び上記龍江地区2組織|こ 候 補地として不適当.、 と申し入れ



龍江の盛土を考える
1`豆

知識、、
豊丘村本山候補地の永続管理事例をご紹介します

源頭部の谷埋め盛土でさえも、維持管理を永遠に徹底しないと大災害が /

R2_6保安林解除|こ 伴う長野県罰 ●目議会1保全部会
'で

:完明された」R申海の員.1よ り 1当
=て

傍聰,

計画概要
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言受.Lご理解頂けたでしょうかつ

・盛土内地下水の上昇が最悪の事態を招きます
豊丘村でも不安を抱える住民の方々が.事業展開を曼慮し大きは問題|こ なつています

地権者も 未来永劫 安全管理責任が伴います r〉
′

=分
野の先生万からは

―龍江の候補地は、論外・あり得ない計画 ―

記江では、他に類を見ない広大な集水,をもつ河川を埋めつけることや軟弱な地盤、流域に集着が

存在することから、候補地選定の防災条件として不適当です.河道を埋める基準さえもありません .

平坦な土地を望む反面、非常に危険なお荷物を抱え込むことを理解しましょう ′

住民の犠牲のうえに地域振興はなく.地域の安全が最優先課題です.誰もが安心して暮らせる地域

づくりが大切と音えます。『龍江の盛土を考える会 』
会 長 林 平 吉 |まか韻 ―同

記江地域の将来のために.其 |こ 考えてくださって:1にありがとうござιヽます
これまでに.多くの旨様や複数の11確もの方々から計画を否定されるご意見を頂いています
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維持管理


